

tion du comité et fait des suggestions en ce qui concerne sa composition et son mandat ..... 381

268. 15 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Propose une interprétation du mandat du comité et y nomme un représentant canadien ..... 382

269. 22 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Se dit d'accord ..... 382

## 1928

270. 29 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose de transférer la Commission du câble du Pacifique à la *Eastern Telegraph Company* ..... 382

271. 3 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Se dit d'accord ..... 383

272. 9 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose un projet de fusion entre la *Eastern Telegraph Company* et la *Marconi Company* ..... 384

273. 12 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Se dit d'accord à condition que soit incluse la commission du câble du Pacifique ..... 385

274. 5 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Conteste la position canadienne au sujet du partage du coût du télégraphe des Antilles ..... 385

## 1929

275. 23 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Examine la création d'un comité consultatif des communications impériales ..... 387

276. 30 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Examine la question des représentants au comité consultatif ..... 387

suggests composition and terms of reference ..... 381

268. Dec. 15 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Suggests interpretation of terms of reference and appoints Canadian representative ..... 382

269. Dec. 22 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Agrees to interpretation of terms of reference ..... 382

## 1928

270. Feb. 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits proposal for transfer of Pacific Cable Board to Eastern Telegraph Company ..... 382

271. Mar. 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Concurs in proposal ..... 383

272. Mar. 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits proposal for merger of Eastern Telegraph Company and Marconi Company ..... 384

273. Mar. 12 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Concurs in proposed merger provided it includes transfer of Pacific Cable ..... 385

274. Nov. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Questions Canadian position on share of cost on West Indian telegraph ..... 385

## 1929

275. Mar. 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses creation of Imperial Communications Advisory Committee .... 387

276. Apr. 30 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Discusses representation on Advisory Committee ..... 387